

Bhabinkamtibmas Polsek Cikembar Polres Sukabumi Lakukan Sambang dan Sosialisasi di Desa Bojongkembar

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Jul 22, 2024 - 11:34



Bhabinkamtibmas Polsek Cikembar Polres Sukabumi Lakukan Sambang dan Sosialisasi di Desa Bojongkembar

Polres Sukabumi Polda Jabar – Pada hari Senin, 22 Juli 2024, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkembar, Bripka Deden, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Gunung Gadung, Rt.002/004 Desa

Bojongkembar, Kecamatan Cikembar. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai dan bertujuan untuk meningkatkan sinergitas serta stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dalam kegiatan sambang tersebut, Bripka Deden menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga:

1. **Sosialisasi Penggunaan Aplikasi POLRI** – Bripka Deden menjelaskan tentang penggunaan aplikasi POLRI yang dirancang untuk mempermudah akses informasi dan pelayanan kepolisian secara online. “Penggunaan aplikasi POLRI ini akan memudahkan masyarakat dalam mendapatkan informasi dan layanan dari kepolisian,” ujar Kapolsek Cikembar, AKP Teddy Slamet.
2. **Pentingnya Tidak Membuang Sampah di Aliran Sungai** – Warga diimbau untuk tidak membuang sampah atau limbah ke aliran Sungai Cikembar yang sering digunakan untuk kebutuhan sehari-hari dan pertanian. “Kita harus menjaga kebersihan lingkungan demi mencegah berkembang biaknya bibit penyakit,” tambah Kapolsek.
3. **Himbauan Ronda Malam** – Bripka Deden mengingatkan pentingnya pelaksanaan ronda malam sebagai bentuk partisipasi aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing.
4. **Koordinasi dan Pelaporan** – Warga diharapkan segera melapor ke Polsek Cikembar atau kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor WhatsApp yang telah disebar jika menemukan hal-hal mencurigakan atau kejadian yang memerlukan perhatian.

Kapolsek Cikembar, AKP Teddy Slamet, menegaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menjaga keamanan lingkungan. Dokumentasi kegiatan terlampir sebagai bukti pelaksanaan.